

Klub der SPÖ

Daniela **Toth**, Grüne

A N T R A G

Stopptafel Kreuzung Auhofstraße/Gustav-Seidel-Gasse

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden gebeten an der Kreuzung Auhofstraße/Gustav-Seidel-Gasse die Errichtung einer Stopptafel in der Auhofstraße

Begründung: In der Auhofstraße/Gustav-Seidel-Gasse kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen. Grund dafür ist, dass Verkehrsteilnehmer, die die Auhofstraße stadtauswärts fahren, Nachrang gegenüber Verkehrsteilnehmern haben, die aus der Gustav-Seidel-Gasse auf die Auhofstraße Richtung stadtauswärts abbiegen (hier gilt Rechtsvorrang). Auch die Buslinie 53A nutzt diese Abbiegemöglichkeit (Gustav-Seidel-Gasse/Auhofstraße). Da sich an der Ecke Auhofstraße/Gustav-Seidel-Gasse bereits ein Zebrastreifen befindet, wäre eine Stopptafel eine Möglichkeit für zusätzliche Sicherheit für Fußgänger sowie für alle anderen Verkehrsteilnehmer zu sorgen.